



楽しい歓迎集会・歓迎遠足

風薫るさわやかな5月になりました。光貞小学校に入学した1年生81名を迎える集会が体育館で行われました。ゲームやクイズ・歌など楽しい時間を全児童で、共有することができました。1年生も始めは、大きな体育館と大勢の人に少し戸惑っていましたが、みんなのやさしい言葉かけや温かい演出に笑顔がこぼれ、楽しい時間を過ごすことができました。

また、その後1年生と6年生が手をつなぎ本城西公園まで歩いて行きました。好天の中、お弁当を食べたり遊んだりしながら「なかよしの花」をたくさん咲かせることができました。6年生が1年生に優しく語りかける姿や1年生に合わせて遊ぶ姿も多く見られました。光貞小学校の最高学年としての自覚や思いやりの心が育っている6年生は、素晴らしいと感じました。そんな先輩の姿を見ながら、2年生から5年生も交通ルールや公園内のルールを守り充実した一日を過ごすことができました。

最後に、本城西公園内にある医生丘市民センターの館長さんから「光貞小学校の皆さんは、あいさつがよくできますね。すばらしい。」とお褒めの言葉をいただきました。学校だけでなく、ご家庭でもしっかりと「あいさつの花」のお話をしているんだなと思いました。家庭と学校が同じ指導ができているおかげです。感謝いたします。



運動場が元の広さに戻りました。

数年前からのプレハブ教室の増築により、運動場のスペースが大変狭くなっていました。5月初旬に全てのプレハブ校舎が撤去され、広い運動場が戻ってきました。天気の良い日には、子どもたちが楽しそうに遊んでいる姿が見られます。子どもたちは、ロクに「運動場で毎日遊べるようになって嬉しい。」「遊べるかどうか考えなくていいのでうれしい」と言っています。

運動会もこの運動場で行われます。昨年度までとは違いゆとりある中で、子どもたちが頑張っている姿を観覧していただけたと思います。楽しみにしててください。



5・6月の主な行事予定

【5月】

10日(水) 内科検診1・3・6年
代表委員会

11日(木) 聴力検査2年
クラブ活動

12日(金) 社会科見学4年

15日(月) 運動会練習開始

22日(月) 運動会係児童打合せ

26日(金) 運動会準備

28日(日) 運動会

29日(月) 運動会代休

30日(火) 運動会予備日

【6月】

7日(水) 避難訓練

13日(火) プール開き

14日(水) 学習参観・学級懇談会